



Comunicado de Prensa No. 010-11 México, DF., 19 de enero de 2011

Conagua y Durango priorizan la protección a la población asentada en zonas de alto riesgo y la eficiencia en el uso del agua

- La Conagua desarrollará, en coordinación con el Gobierno de Durango, diversos proyectos para reubicar a la población asentada en laderas con riesgos de derrumbe
- Se continuará con el plan "Agua Futura" para garantizar a largo plazo el abastecimiento de agua para toda la comarca lagunera

En 2011 la Comisión Nacional del Agua (Conagua) continuará aplicando en Durango los diversos programas federales a su cargo para incentivar la eficiencia en la administración del agua, liberar de asentamientos humanos las zonas de riesgo y fomentar la modernización de la infraestructura hidroagrícola, con el fin de generar ahorros en el uso del recurso, proteger a la población de lluvias extremas y disminuir la sobrexplotación de los acuíferos de la entidad, informó José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia.

En reunión privada con Jorge Herrera Caldera, Gobernador de la entidad, Luege Tamargo señaló que, mediante Programas como el de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas (Apazu); para la Construcción y rehabilitación de Sistemas de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Rurales (Prossapys); de Protección a Centros de Población (PCP), y el Fondo Nacional de Infraestructura, entre otros, la Conagua desarrollará en coordinación con el estado, diversos proyectos para facilitar la reubicación de la población asentada en laderas con riesgos de derrumbe y apoyar a los organismos operadores para la prestación de servicios como agua potable y alcantarillado.

Asimismo, destacó que la dependencia federal continuará otorgando apoyo financiero y técnico con el fin de que los organismos operadores de agua incrementen su eficiencia administrativa y operativa. Así podrán obtenerse importantes ahorros del recurso, que se destinarán a sectores y áreas que la requieran.

Respecto al plan "Agua Futura", acordaron continuar con el desarrollo de este plan integral con visión de largo plazo, ya que permitirá garantizar la fuente de abastecimiento de agua no sólo para Durango, sino para toda la comarca lagunera.

Finalmente, el titular de Conagua y el mandatario estatal ratificaron su compromiso de realizar importantes inversiones en el sector hidráulico, con el fin de preservar los recursos hídricos de la región y garantizar el acceso al vital líquido para las futuras generaciones.

00000